
Plan nuclear ibera
del Presupuesto

El proyecto de Presupuesto
de Egresos para el siguiente
año no contempla ninguna
partida para comenzar a
desarrollar un plan nuclear
en el país informó la
Comisión de Energía de la
Cámara de Diputados

Piden dinero para energía nuclear
Ase§tiran que
no se contempla
ningunapartida
para este sector»
por lo que
analizan cambios
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El proyecto de presupuesto de
egresos para el siguiente año
no contempla ninguna parti
da para comenzar a desarrollar
un plan nuclear en el país ni si
quierapara estudiar su factibili
dad por lo que será sometido a
modificaciones

Asi lo aseguró Felipe de Jesús
Cantó presidente de laComisión
de Energía de la Cámara de Di
putados quien reveló quebusca
rán que enelpaquete económico
para 2011 se incluya algunaparti
da para iniciar con los primeros
pasos de un plan nuclear

En entrevista con Excélslor el
legislador comentó que a la Co
misión Federal de Electricidad
CFE la salvó la campana ya

que bajó lademandade energía a
raíz de la crisis económica mun
dial que impactó a México

Sin embargo quedópendien
te dijo el tema del incremento
enlageneraciónpáralos siguien
tes años

Lo que teníaprevisto de de

mandapor parte de la sociedad
se vio alabaja por la crisis y eso
hizo que se tuviera abasto sufi
ciente Pero no vemos inversión
ennúcleo eléctricay ahívamos a
trabajar pero no se pone la pri
mera piedra de nada dyo

En este sentido propuso que
se analice la construcciónde una

planta que genere más de tres
mil megawatts MW ya que
aseguró que al estudiar el te
ma han encontrado que es una
de las opciones de generación
de electricidad que genera me
nos contaminantes

Tenemos que ir por una
planta que tendría que equi
valer al doble de Laguna Ver
de ya que con la repotencia
ción daría capacidad de tener
cierta concentración pero me
jores posibilidades de abasto
menor contaminación bastan
te limpia aseguró Cantú

A mediados de este año Al
fredo Alias Ayub director ge
neral de la Comisión Federal de
Electricidad CFE anunció que
la paraestatal se encuentra ela
borando una propuesta de plan
nuclearque contemplavarios es
cenarios desde la construcción
de tres plantas hastadiez yase
guró que dicha estrategia se so
meterá a discusión el siguiente
año

En presentaciones recientes

Elias Ayub ha hablado sobre el
tema Consultó a funcionarios
del gobierno de Estados Unidos
sobre laviabilidadde la tecnolo
gíanuclear alo que le respondie
ron que la CFE contará con aná
lisis que les permitan tener una
certidumbre sobre el comporta
miento futuro que se esperaen el
precio de los energéticos inclui
do eluranio materiaprimade las
plantas nucleares

Aseguró además que se re
quierenmás inversionesporpar
te delgobierno federalenprogra
mas para que las entidades pú
blicas reduzcan sus emisiones de
contaminantes

Vemos probables modifica
ciones en el proyecto de presu
puesto Se requiere más inver
sión en materia de medio am
biente No queremos que las
entidades públicas que más con
taminan dejen de invertir en tra
tar de limpiar lo que producen
aseguró

El funcionario reconoció que
se debe seguir utilizando el car
bón como fuente para la genera
ción de electricidad

Sin embargo Felipe de Jesús
Cantú dijo que se tienen que in
vertir recursos por parte del go
bierno federal para desarrollar
sistemas de captura y poste
rior aprovechamiento de los ga
ses contaminantes que emitan al
usarlo
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